



En Haute-Garonne, faisons front !

Face au danger de la prise de pouvoir par l'extrême droite, nos organisations ont œuvré à la victoire des candidatE.s du Nouveau Front Populaire afin que les objectifs son programme puisse devenir réalité, changer et améliorer concrètement la vie de millions de gens.

Aujourd'hui, alors que Macron conteste le résultat des urnes, cette nécessité reste plus que jamais d'actualité par la mobilisation au plus près des lieux de vie et des lieux de travail.

Ensemble et uniE.s dans tous les quartiers, de l'urbain comme du rural, dans le monde associatif, dans le syndicalisme, dans les entreprises publiques et privées ainsi que dans les administrations, nous avons la force et les moyens de démontrer qu'une autre politique que le libéralisme autoritaire du capital incarné par Macron est possible, et que le racisme et l'extrême droite ne seront jamais une solution mais un danger mortel pour la société.

Nous appelons à renforcer et à pérenniser la dynamique militante qui s'est mise en place durant la campagne électorale. Elle a rassemblé des milliers de gens, souvent engagés avec détermination et courage pour la première fois dans un tel combat.

Nous appelons à renforcer et faire grandir cette mobilisation à travers des comités à la base du Nouveau Front Populaire, dans les villes, les quartiers, les villages. Nous appelons à la même démarche unitaire à la base sur tous les lieux de travail avec les organisations syndicales pour mener le débat et les luttes avec les salariéE.s sur toutes les revendications visant à leur amélioration dans la branche et/ou le statut.

Nos organisations, associatives, syndicales et politiques de Haute Garonne, s'engagent à poursuivre les liens unitaires entre elles pour aider à renforcer toutes les organisations de

bases qui existent déjà, et aider à en construire de nouvelles, de la façon la plus démultipliée et horizontale possible sur tout le territoire du département.

Sur cette base d'organisation et d'unité la plus large, nous appelons à construire ensemble les campagnes et mutualiser les mobilisations nécessaires le plus tôt possible. Il faut mettre le pouvoir politique sous la pression populaire !

Au-delà des mesures du programme du Nouveau Front Populaire que nous soutenons et dont nous exigeons la mise en œuvre, ce sont également ses améliorations sur tous les sujets que nous gagnerons pied à pied en faisant front sur tous les lieux de travail et de vie.

Premiers signataires : CGT 31, FSU 31, LDH 31, PEPS Toulouse, NPA 31, DAL 31, Mouvement de la Paix, PG 31, Copernic 31, Université Populaire de Toulouse, Attac Toulouse, Gauche Ecosocialiste 31, Gauche Démocratique et sociale 31, Assemblée des Quartiers 31, LFI 31, Saveurs d'Exil, Les Ecologistes Midi-Pyrénées, Solidaires 31, MRAP Toulouse, Ensemble ! 31 ...

Juillet 2024